

Colloque « La chimie, parlons-en ! »



Et on en parlera le 22 mars 2011

Dans le cadre de l'année internationale de la chimie, le département de chimie de la Faculté des sciences d'Orsay organise le colloque « la chimie parlons-en ! », le 22 mars 2011. Les conférences se dérouleront le matin dans l'amphi Henri Cartan (bât. 427), et l'après-midi au bâtiment des colloques (bât. 338, salle 103).

La matinée sera consacrée à des conférences d'intérêt général faisant une large place à Marie Curie, 2011 correspondant à l'année du centenaire de son prix Nobel de chimie. Ainsi, l'histoire de la chimie au travers des relations science-société, la découverte du radium ou encore la féminisation de la recherche et son ouverture à l'industrie après Marie Curie seront autant d'aspects abordés au cours cette première partie. L'après-midi, des collègues donneront des conférences illustrant les grandes thématiques de recherche du département de chimie que sont les domaines de la santé, de l'information, de l'environnement et de l'énergie. Le Pr Henri Kagan débutera cette deuxième partie du colloque par une intervention sur les origines de la chiralité sur terre et le Dr. Raphaël Haumont clôturera la journée par une conférence traitant de la cuisine moléculaire.

Ce colloque se veut largement ouvert à la communauté universitaire et en particulier aux étudiants de chimie. Un aménagement d'emploi du temps a spécialement été mis en place pour les filières PCSO, les différentes L3 des parcours chimie, biologie et chimie, physique et chimie ainsi que pour le Magistère de Physico-Chimie Moléculaire.